

Manuel Durbán Villalonga

Director-Conservador del Parque Nacional del Teide.

Ingeniero de Montes, estudios realizados en la Universidad Politécnica de Madrid, trabajó en el Servicio Forestal de Guipúzcoa y en la provincia de Valencia y tras aprobar la correspondiente oposición, se incorporó al ICONA en Canarias.

Su primer destino en Tenerife, el Centro de Coordinación de Parques Nacionales en La Laguna, le permitió conocer en profundidad las características y problemáticas de los Parques Canarios, pasando posteriormente a ejercer la Dirección del Parque Nacional de la Caldera de Taburiente durante 5 años (1989-1994).

En el mes de diciembre de 1994 es nombrado Director-Conservador del Parque Nacional del Teide, puesto que desempeña en la actualidad, considerando como hitos más sobresalientes logrados en este periodo: la ampliación del Parque en el año 1999, la aprobación del nuevo Plan Rector de Uso y Gestión en el año 2002, la obtención en 2006 de la certificación EMAS, sistema europeo de gestión y auditoría medioambiental y la inscripción en 2007 del Parque Nacional del Teide en la Lista de Patrimonio Mundial de la UNESCO como Bien Natural.

Especialista en planificación y gestión de Parques Nacionales ha participado en misiones de cooperación internacional, especialmente en América Latina, colaborando en la mejora de los sistemas de planificación y gestión de numerosas Áreas Protegidas.

Autor o coautor (así como ponente o profesor) de numerosas publicaciones, artículos, cursos, másteres, charlas y conferencias.